

知っていますか？

予防可能な病気で死亡する5歳未満の子どもの数は世界で年間590万人  
世界中の子ども達に手洗いの大切さを教え、尊い命を守りたい

**「10/15・世界手洗いの日」キャンペーンを展開**

ミュージズ公式facebookにアクセス・動画に  いいね！で支援団体に寄付

レキットベンキナー・ジャパン株式会社(本社:東京都品川区、代表取締役:アリソン・ラドフォード)の60年以上の歴史を持つ殺菌・消毒の専門家 薬用せっけん「ミュージズ」では、子どもから大人まで家族全員をバイ菌から守るための手洗いをサポートしています。

毎年10月15日は「世界手洗いの日」。薬用せっけん「ミュージズ」は、この日をきっかけとして、子ども達にせっけんを使った正しい手洗いの大切さを教え、子ども達の健康を守っていく重要性をより多くの方々知ってもらうため、グローバル展開をしている兄弟ブランドの「Dettol」(デトール)と共に、「世界手洗いの日」キャンペーンを展開します。

## ■ 発展途上国において、正しく手を洗えば、100万人の子ども達の命を守る事ができる

世界で、5歳の誕生日を迎えずに、命を終える子ども達は年間590万人。その原因の多くは、予防可能な病気です。清潔な水やトイレ、そして食事が不足し、不衛生な環境や生活習慣を強いられ、下痢や肺炎にかかって命を失う子ども達が年間約150万人もいます。

せっけんを使った正しい手洗いは、風邪やインフルエンザ、目や皮膚の感染症の予防に効果があります。開発途上国では1分に1人の子どもが下痢で死亡しています。しかし子ども達にせっけんを使って正しく手を洗う方法を教えることによって、下痢による死を約半分に、そしてカゼをこじらせた肺炎による死を約3分の1減らすことができ、100万人の子ども達の命を守ることができるとも言われています。 (参考:世界手洗いの日HP <http://handwashing.jp/what.html>)

## ■ 正しい手洗いの重要性を「知る」「広げる」「寄付する」参加型キャンペーン

薬用せっけん「ミュージズ」は、今年、この「世界手洗いの日」に際し、せっけんを使った正しい手洗いを子ども達に教えて行く事の重要性を知って頂くために動画を制作しました。この動画をミュージズ公式Facebookに掲出し、多くの方々にご覧頂きたいと考えています。そして共感して頂いた場合に、Facebook上でいいね！や、シェアをして頂くことで、「いいね」もしくは「1シェア」ごとに100円をミュージズを通じ、発展途上国の支援をしている関連団体に寄付できる様な仕組みになっています。同時に、AmazonのECサイトページにてミュージズ製品をご購入頂くと、同じく100円が寄付できます。また、皆様からキャンペーンで頂く寄付とは別に、ミュージズは同団体に対し、50万円の寄付金を用意しております。

一人ひとりのアクションが集まると、  
大きなインパクトをもたらす事ができます。

10月15日「世界手洗いの日」をきっかけに、世界の子ども達に、せっけんを使った正しい手洗い習慣を伝えていくことの重要性を是非知って頂き、メッセージを広めて頂ければと思います。



 薬用せっけん「ミュージズ」公式Facebook  
<https://www.facebook.com/muse.jp/>

**本件に関するお問い合わせ**

トレインインターナショナル

TEL : 03-3479-0303

## 薬用せっけんミューズ「世界手洗いの日」キャンペーン 概要

ミューズは、「世界手洗いの日」キャンペーンをグローバル展開をしている兄弟ブランドであるDettol(デトール)と共に世界20以上の国と地域で実施します。手洗いは小さな行動ですが、多くの命を守り、大きな結果をもたらすことができると信じています。

「幅広いバイ菌から家族を守る」というブランドの使命を達成すべく、少しでも世界の恵まれない子ども達の健康に貢献できれば幸いです。

ミューズの活動を知ってもらい、Facebookや、ECサイトを通じて是非、多くの皆様にご参加頂ければと思います。

期 間 : 10月1日(土)~10月31日(月)

内 容 : 薬用せっけん「ミューズ」公式Facebook [<https://www.facebook.com/muse.jp>]にて、“せっけんを使った正しい手洗いを子ども達に教えて行くことの重要性”を知って頂くための啓発動画を公開。

Facebookにて、「いいね！」もしくは「シェア」をして頂くことで、ミューズを通じて、発展途上国の支援をしている関連団体に100円寄付できます。また、ECサイト(Amazon.co.jp)にてミューズ製品をお買い上げ頂いた場合にも、100円が寄付されます。

## 「世界手洗いの日」について

世界の子ども達に、正しい手洗いの方法を広めるために、定められた日です。2008年から、毎年10月15日が「世界手洗いの日(Global Handwashing Day)」となりました。世界各地で、せっけんを使った正しい手洗いを普及、促進するための活動が、様々な形で実施されています。

## 薬用せっけん「ミューズ」について

除菌&殺菌・消毒の専門家である「ミューズ」は、1953年に日本初の薬用固形せっけんとして誕生。発売以来、60年以上にわたって、子どもからお年寄りまで全ての方をバイ菌から守り、健康で安心できる毎日を送っていただけるような商品やサービスの開発を展開しています。



※2010年1月当社調べ  
「薬用石けんミューズ」調査 N=214



薬用せっけん「ミューズ」HP <http://www.musejapan.jp/>